

進級おめでとうございます！

2023年4月7日(金)

野毛山幼稚園 園長 奈良 昌人



進級されたスイトピー組、ゆり組の保護者の皆さん、お子さんのご進級おめでとうございます。職員一同、心よりお慶び申し上げます。新年度、第1学期スタートです。昨年度は、コロナ禍にありながらも、子どもたち、そして保護者の皆さんと一緒に充実した幼稚園生活を過ごし、子どもたちの成長を喜び合うことができました。これも、神さまのお守りと、保護者の皆さん、特にひつじ会会長はじめ常任役員の皆さんのお働きによるものと、改めて御礼申し上げます。

本園は今年創立73年を迎えます。「キリストの教会」のアメリカ人宣教師エロール・アレン・ローズ先生夫妻が1951年に、敗戦した日本にとって幼児教育こそ大切であると考え、この野毛山の地に教会と共に幼稚園が創立されました。以後、神さまのお守りと歴代のひつじ会の皆さまのご協力により、野毛山幼稚園の今日があります。2023年度も、これまでに培ってきたことを踏まえて、安全で楽しい幼稚園生活を行って参りたいと思いますので、どうぞ、ご協力をお願いいたします。

幼稚園時代は人間としての根っこを張る大切な時期ですから、しっかり根を張れるように、保護者の皆さんと幼稚園が一緒になって、一人ひとりの子どもたちの人格を大切に、キリスト教保育によって子どももおとなも神さまに愛されている大切な存在であることを伝えていきたいと思えます。

新しい学年となり、子どもたちにとっては幼稚園での環境が変わりますので、園生活でとまどう子どももいるかもしれません。小さなサインを見逃さず、お子さんを優しく受け容れてください。子どもには、どんな時にも安心して戻れる場所が必要であり、保護者の皆さんはお子さんの母港なのですから…。

本園も、今年度より新制度での施設型給付の幼稚園となり、これまで以上に保護者の皆さんの立場に立った運営ができるものと期待しております。その中で本園教職員も新たに良いチームとなり、子どもの心に寄り添った保育をしていきます。おとなも子どもも、わくわくドキドキ(スペイン語でアニメーション)の経験をたくさんし、共に成長して参りましょう。